

MÜNCHEN SUCHT DIE AKTIVSTEN SCHULEN!

19. Juni bis 09. Juli 2023



Ziel des Schulradelns ist es, innerhalb des dreiwöchigen Aktionszeitraums im Rahmen des Münchner STADTRADELN möglichst viele Radkilometer zurückzulegen. Das bedeutet Teamarbeit: Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte, Eltern und Angestellte können zu einem erfolgreichen Ergebnis ihrer Schule beitragen.

Gesucht sind die Schulen mit den meisten Fahrradkilometern absolut in den drei Gewinnkategorien:

- **Mittel- und Realschulen**
- **Gymnasien**
- **Berufsschulen und Förderzentren**

Um einen Ausgleich zum oft bewegungsarmen Alltag zu schaffen, eignet sich der Schulweg ideal, um ihn mit dem Rad zurückzulegen. Ein aktiver Schulweg kann viele positive Auswirkungen haben. Bewegung an der frischen Luft fördert die Konzentration, stärkt das Immunsystem – und macht Spaß. Zudem ist jeder Weg, der statt mit dem Auto mit dem Rad zurückgelegt wird, ein wertvoller Beitrag zum Klimaschutz.

SO EINFACH SEID IHR DABEI

- 1 Auf stadtradeln.de/muenchen auf den Button „Jetzt mitmachen!“ klicken
- 2 Die Kommune „München“ auswählen
- 3 „Neues Team gründen“ & die Abfrage „Am Schulradeln teilnehmen“ auswählen
- 4 Eure Schule in der Liste wählen



Ihr könnt als ein Team für eure komplette Schule antreten oder ihr habt die Möglichkeit Unterteams, z.B. für Klassen oder Jahrgangsstufen anzumelden. Alle gefahrenen Kilometer zählen für eure Schule!

Das Münchner STADTRADELN & Schulradeln-Team hilft euch bei Fragen jederzeit gerne weiter! info@stadtradeln-muenchen.de
Weitere Infos unter: www.stadtradeln.de/muenchen

